



BOLETIN ECLESIASTICO

DE LOS OBISPADOS DE

SALAMANCA Y CIUDAD-RODRIGO.

Esta publicacion oficial, que solo se hace para las Iglesias y Párrocos de la Diócesis saldrá dos veces al mes en los días que el Prelado dispusiere. Las reclamaciones se dirigirán á la Secretaria de Cámara del Obispado.

NOTICIAS DE NUESTRO PRELADO.

Como anunció en el número anterior del Boletín, nuestro Excmo. é Ilmo. Sr. Obispo salió de esta capital en la mañana del Miércoles doce del actual en direccion á Ciudad-Rodrigo, cuya Diócesis le ha sido encomendada en Administracion Apostólica. En el pueblo de Martin del Rio, en que pernoctó, se le unieron las comisiones del Ilmo. Cabildo Catedral y Seminario para acompañarle las cinco leguas restantes de camino. El Jueves 13 hizo su entrada en Ciudad-Rodrigo, habiendo sido recibido fuera de murrallas por todas las Autoridades y un gentio inmenso que, avido de conocerle y saludarle, ocupaba y obstruia materialmente todo el tránsito hasta la Catedral que visitó primero S. E. I. En seguida se dirigió al Seminario Conciliar donde se le tenia preparado el hospedaje, y por la noche le obsequió con serenata una banda de música de jóvenes aficionados. Al